

## NUESTRO DEBER DE MARXISTAS

Albacete tiene ya un Gobernador marxista. El Gobierno legítimo de la República, nacido de la entraña viva del proletariado, con representación de todos los sectores sindicales, está, desde hoy, representado en nuestra provincia, por un Gobernador perteneciente a uno de los sectores proletarios.

Habíamos felicitado con urgencia la adopción de esta medida por el Gobierno y no podemos menos de congratularnos de su realidad.

A su tiempo, justificábamos nuestra petición con una razón fundamental: la de autoridad. El representante del Gobierno legítimo en Albacete no solo debía aparecer ante las masas con la autoridad delegada, con la que le proporcionaba el hecho de representar a un Gobierno nacido del pueblo, sino que, además, debía contar con una autoridad propia, independiente, nacida de su propia historia y de su identificación con la doctrina y con la aventura de los grupos proletario y he aquí que el camarada Justo M. Amutio, ex Secretario de la Federación Socialista valenciana y Consejero del Secretariado de la U. G. T. en aquella provincia, hombre forjado en la lucha social y educado en la mejor tradición socialista, reune las mismas condiciones de idoneidad para el ejercicio—tan difícil en estos momentos—de la primera magistratura provincial.

¡Mas si es cierto que nosotros los marxistas tenemos pleno derecho para pedir un Gobernador nuestro; no lo es menos que éste nombramiento nos obliga a mucho, para en lo sucesivo. Nos obliga a intensificar nuestra colaboración con el Gobierno civil, a devolver a este organismo la plenitud de sus funciones, a respetar y hacer cumplir las órdenes de su titular...

¡Instalamos con este motivo en el tema, predilecto para nosotros, del sentido constructivo de la revolución. Lo mejor que puede hacer un revolucionario auténtico, en estos momentos, es obedecer. Obedecer al Gobierno legítimo porque es la auténtica representación del pueblo y no ha de conducir a la victoria; obedecer las órdenes y resoluciones de los Comités del Frente Popular porque en ellos están representados los intereses políticos y sindicales revolucionario; obedecer y respetar los fallos de los tribunales populares porque encarnan la nueva expresión de la justicia del pueblo; obedecer y prestigiar, en resumen, a todos los organismos y autoridades republicanas que sup el camino sobre el que ha de edificarse la arquitectura del nuevo Estado.

### Hablando con el nuevo Gobernador civil

Los que hacemos DE ALBACETE hemos querido aver prenosos a solados a nuestro camarada, el nuevo Gobernador civil. A pesar de que numerosos comités del Frente Popular, de la Diputación Provincial, del Ayuntamiento, etc., estaban allí para saludarlo, él ha sabido saltar unos minutos para charlar con nosotros, demostrando su enorme cambio de impresión que se halla perfectamente informado sobre la situación y necesidades de la provincia. Justo Martínez Amutio es hombre joven y de acreditada labor sindical y política. Actualmente cuenta desempeñando sus cargos de Secretario de la Federación Socialista Valenciana y Consejero del Secretariado de la U. G. T. Ha realizado oraciones interesantes en el extranjero, para organizar en Francia el refugio de niños españoles y para contrarrestar la propaganda fascista. Albacete espera mucho de su primer Gobernador proletario y nosotros, después de haber contenido su entusiasmo y camaradería, se congratiran de su laboriosa y su clara acción de las responsabilidades que la guerra civil impone a todos. Le esperamos asimismo, ofreciéndoles a H. Estalante, por lo que es en sí, por su representación, que dignamente ostenta, del Gobierno de la República.

### Un saludo a nuestra Capital del Teniente Jarillo, Comandante de los batallones de "25 de Julio"

Albacete, los hijos componen la fuerza de estos batallones y con su nombre, que recuerda la fecha gloriosa de la liberación de los fueros, vuelven hoy a conseguir librar a Madrid de la ofensiva directa de la canalla fascista, con un valor y un espíritu de abnegación los grande, que el jefe de la tercera brigada mixta Pepi Galán (como le llamamos cariñosamente) cuando leamos la suerte de tratarlo a cuya unidad pertenecemos y bajo cuyas órdenes quisimos pelear, hoy, después de mostrar que se lo acabaron al menos esas marchas a través de nuestro país, me desta emocionado: «Jarillo, los de Albacete son revolucionarios cien por cien. Ahora comprendo lo del 25 de Julio. Después de sus brillantes actuaciones, últimas, estoy entusiasmado de que sean estos batallones el primero y segundo de mi Brigada.»

Yo, que conozco lo parco en alabanzas que es nuestro camarada Galán y su enemiga, a buscar efectos a través, previendo todo siempre escaso para lograr el alcance y valor de esta difícil misión, que recibimos con la promesa de poner la mejor de nuestra voluntad y nuestro esfuerzo en la lucha, para así ser más dignos de la importante misión que se nos confía.

Albacete, ya puedes estar orgulloso de tus hijos: saben luchar por la Libertad, saben morir en su sacrificio, defienden el mundo del yugo capitalista, y aseguran para la clase trabajadora un régimen de justicia y de equidad, que haga posible la Fraternidad entre los hombres.

El lema de guía a nuestros batallones es el combate en YENCER, y acogidos al eslogan de «Todos para cada uno y cada uno para todos», nuevo creado en su fuerza con el cual el mundo de la Brigada se alista furibundo y satisfecho, en la resolución del problema militar que tiene planteado.

¡Viva Albacete!  
¡Viva la Revolución!

JARILLO  
Poncio de Alarcón, 17 de noviembre de 1936.

### AVISO DE LA ALCALDIA

El Inspector Jefe de Investigación y Vigilancia de Eida, en telegrama dirigido a esta Alcaldía, manifiesta haberse extraviado al miliciano Fernando Molina Lara, la documentación en la carretera de Chinchilla a esta capital y por ello se ruega a la persona que lo haya encontrado lo presente a esta Ayuntamiento para su remisión a dicha autoridad. Albacete 20 noviembre 1936. EL ALCALDE VIRGILIO MARTINEZ.

### enseñanza

**Inspección de Primera Enseñanza de Albacete**  
De entrega para los alumnos de las Escuelas Graduadas de la Casa de Socorro.

Las Escuelas Graduadas que han terminado la Clase de Socorro, que han tenido que suspender su inscripción por haber sido necesario utilizar los locales que ocupaban para otros fines de carácter urgente, reanudarán las clases el próximo lunes día 23 en los locales del Grupo «Nuestro Salazar», situado en la calle de Lera.

Se dará la clase en esta sala desde las once y media a las cinco de la tarde y asistiendo los niños matriculados en las mencionadas escuelas. Contará de los libros.

Se hará saber público que como Obispos generales y representantes de los Padres de los niños que asistan a

### Se ha cumplido la sentencia contra Primo de Rivera

Alficate.—En la madrugada de ayer, a las seis y media, se ha cumplido en el Cárcel la sentencia dictada por el Tribunal Popular contra Juan Antonio Primo de Rivera.

### Las escuadras rusa y francesa harán maniobras en el Mediterráneo

La prensa extranjera recoge, con el consiguiente interés, una información según la cual pronto se iniciarán maniobras de la flota rusa del Báltico y un despliegue en el Mediterráneo, para la primera de mayo de noviembre.

El jefe de la Flota de la U. R. S. S. ha manifestado que el despliegue no tiene otro fin que la práctica de las maniobras anti-fascistas.

### Gobierno civil

#### Expedición de niños a Francia

Los tres niños desahuciados de la guerra por la Francia se han dirigido al Gobierno Civil de España para solicitar su traslado a Francia para ser acogidos en la casa de acogida de los niños de la guerra, por el momento se ha acordado que los tres niños se dirijan a Francia, pero se espera que el Gobierno Civil de España se encargue de su traslado a Francia.

Los niños se encuentran en compañía de sus padres, no se han trasladado aún la administración de los niños.

Los niños serán instalados en las casas de nuestros hermanos franceses que los acogerán como hijos propios. Tanto en la policía como en el Ministerio de Asuntos Exteriores, en la organización Nacional de Trabajadores y Liga de los Perichos del Ministerio de Asuntos Exteriores, se ha acordado que los tres niños se dirijan a Francia, pero se espera que el Gobierno Civil de España se encargue de su traslado a Francia.